



松かげ



広原小 HP

豊かな心を持ち、自ら考え、たくましく生きる人間の育成

令和4年10月7日号

2学期制、初めての1学期が終了します！

金木犀香る季節となりました。今年度から加美町で導入した2学期制により、初めて10月に行う第1学期終業式を迎えます。101日間の1学期、保護者の皆様には、広原小学校の教育活動に多大なるご理解、ご協力をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。第2学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

1学期終業式に当たり、滝野澤校長から児童に次のような話をしました。

去年は70日間だった1学期ですが、今年は、なんと、101日間もありました。その中には、土曜日だけ授業をした日、とても暑い日、風の強い日もありました。皆さん、本当によく頑張りました。

先ほど、話してくれた2年生の高野舞桜さんは、運動会のこと、お掃除マスターのこと、校外学習やプールのことなど、1学期に諦めずに頑張ったことや協力したこと、次に使う人のためを考えたことを話してくれました。2学期には友達に優しく、物を大切にすることも頑張ると話していました。諦めないこと、協力すること、人を思う気持ちを大切に舞桜さんなら、きっと目標を達成できます。

4年生の片倉悠真さんのお話で、素晴らしいと感じたのは、苦手なことや何度も挑戦し悔しい思いをしたことを、みんなの前で話し、これからの生活に生かそうとしていることです。「挑戦には失敗はつきもの」とよく話しましたが、悠真さんが諦めなかったこと、苦手なことや失敗を笑わずに応援する仲間がいたことが分かり、校長先生はとてうれしく思います。悠真さんなら、2学期の目標にも諦めずに頑張れると信じています。

6年生の松井湊さんは、どの教科もしっかり勉強し、分からない問題でも、諦めずに一生懸命に考えたと話してくれました。また、小学校生活最後の運動会でも、悔いが残らないように、5年生と協力して頑張ったことや、修学旅行での楽しい思い出も話してくれました。仲間を大切にしている気持ちが、よく伝わってきました。そして、2学期には、6年生らしい行動ができるように頑張りたいと目標を話してくれました。悔いを残さず、諦めない気持ちと、仲間と協力し、仲間を大切に心がある湊さんなら、きっと、目標は達成されると思います。

校長先生は、今年、大切にしてほしいこととして、「げん木・ゆう木のちかい」を紹介しました。

一つ目の、「諦めずに挑戦し、友達を応援します」は、合格ですね。ほとんどの人が、精一杯挑戦し、友達を応援していたと思います。

二つ目の、「自分がされていやなことは、ほかの人にしません」は、残念ですが、合格とはなりません。名前でない言い方で呼ばれたり、乱暴な言葉を使われたりして、心がつらくなった人がいました。学校の物に悪口を書かれた人もいました。お友達からにらまれたり、避けられたりしていると感じている人もいます。正しい言葉遣いに気を付け、ほかの人に優しい気持ちを持って、2学期は「合格」としたいですね。

三つ目の、「うそをつきません。そして、物を大切にします」も、まだ合格にはなっていません。約束を破って良くないことをしたときに、ごまかそうと、嘘をついてしまう人がいます。また、校庭にサッカーボールが片付けられないままになっていることがあります。何よりも、上靴のかかどがつぶされている人をよく見かけます。物を大切にしてくださいね。一人一人が気を付けて、2学期には「合格」にしたいですね。

1学期が素晴らしい101日間であったのは、みんなが「げん木・ゆう木のちかい」を守って、一人一人が頑張ったことはもちろんですが、そのために、先生方が授業の準備をしたり、話をよく聞いてくれたり、コロナの中で修学旅行や校外学習を行うために計画を立てたりしてくれたおかげです。また、そのために、お家の人の協力があったからです。

校長先生からの宿題です。教室に戻ったなら、1学期お世話になったことに対して、感謝の言葉を担任の先生方に話してくださいね。そして、家に帰ったら通信票を渡しながらか、お家の人にも感謝の言葉を伝えてください。

5日後の10月12日、第2学期が始まります。1学期にできたこと、できなかったことを振り返り、新しい目標に向かって頑張らしましょう。

入賞,おめでとうございます!(北部地区審査の結果)

9月には,たくさんのお子さんが,様々なコンクールに挑戦し,輝かしい成績を残しています。

宮城県青少年読書感想文コンクール

【入選】

(課題)1年 宮嶋麻妃さん
(課題)1年 赤羽颯介さん
(自由)2年 佐々木朝陽さん
(課題)2年 田代琉大さん
(課題)4年 岩崎杏美さん



みんなの作品展

【特選】

4年 今野陽大さん
4年 鈴木悠祐さん
5年 青木琉乃さん
5年 武田眞空さん

作文宮城

【特選】

(散文)3年 佐々木 櫻子 さん

【入選】

(詩)2年 板垣海志さん
(詩)4年 相澤泉希さん

宮城県造形教育作品展

【県展出品】

4年 相澤泉希さん
5年 早坂彩叶さん

【優秀賞】

1年 色川華麗さん
2年 渡辺茉依さん
3年 佐々木希愛さん
6年 阿部優菜さん



1学期終業式

代表児童の発表

2年 高野 舞桜さん
4年 片倉 悠真さん
6年 松井 湮さん

金賞,おめでとうございます!

広原小学校の金管バンドは,現在17名のメンバーで活動しています(助っ人含む)。楽器を持つのも,マーチングをするのも初めてのメンバーも多いフレッシュなバンドですが,過日行われた宮城県大会,東北大会では,見事,「金賞」に輝きました。

少人数を思わせないしっかりとした演奏,小学生らしい演技構成,そして何よりも全員が笑顔で楽しそうに演じるバンドの雰囲気の評価されての受賞でした。

今年のショーのテーマは,「ジブリの森へ」。観衆をワクワクさせてくれる演奏は,10月29日(土)の学習発表会オープニングでも披露する予定です。どうぞお楽しみに。

今後は,6年生を中心に,高学年が下級生に指導しながら基礎的な技術向上に取り組む時期です。新入部員も大歓迎です。



PTA執行部の皆さんが取り組むSDGsを紹介します!

昨年度の執行部役員会の際,「使用しなくなった運動着をリユースできないか。」という声が役員の方から上がりました。そこで,「まずは,卒業前の6年生のご家庭に声掛けをしてみよう。」ということになり,「運動着ゆずります(仮名)」の企画がスタートしました。

今年度に入り,5月には全家庭に呼び掛け,7家庭からのご協力をいただきました。その後,9月の夏休み作品展と同時開催で,いただいた運動着の展示と募集を行ったところ,8件の応募がありました。希望者が重なった品もあったため,過日,佐々木PTA会長による厳正なる抽選で引き取り手が決定し,希望された皆さんのお手元にお届けすることができました。

役員さんのふとした一言で始まった執行部の取組ですが,今後も,息の長い活動になるよう願っています。

